

20

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Wann kommt der Integrierte Drogenkonsumraum?

Wir fragen den Senat:

1. Wie ist die aktuelle Zeitplanung zur Umsetzung des im Jahr 2019 beschlossenen Integrierten Drogenkonsumraums?
2. Was sind die konkreten Gründe für das langwierige Verfahren und welche Möglichkeiten für Beschleunigung sieht der Senat?
3. Welcher Austausch besteht mit dem Senator für Inneres, der in der Sitzung der Deputation für Inneres am 05. September 2024 auf eine schnellere Umsetzung gedrängt hat?

Ole Humpich, Dr. Marcel Schröder, Thore Schäck und die Fraktion der FDP